

Communiqué de presse

Fehraltorf, le 7 décembre 2015

Electrosuisse reprend les activités de l'association e'mobile

Le 1^{er} janvier 2016 aura lieu la reprise des activités de l'association e'mobile, gérée par Electrosuisse désormais en tant que « société spécialisée e'mobile ».

L'association e'mobile est en Suisse l'organisation spécialisée, neutre du point de vue de la technologie et des marques, pour des véhicules efficaces tels que les voitures électriques, hybrides et gaz naturel/biogaz. Grâce à sa fonction de plaque tournante, e'mobile contribue à ce que la branche automobile, les prestataires d'infrastructure, les fournisseurs d'énergie et les autorités collaborent plus étroitement.

Electrosuisse et e'mobile travaillent ensemble depuis bien des années déjà. Il existe des interfaces particulièrement nombreuses depuis que des voitures électriques sont proposées en grandes séries et que l'infrastructure de recharge pour les voitures électriques est devenue un thème important. e'mobile veut se consacrer désormais davantage à l'information, au conseil et à ses projets autour du thème des voitures efficaces et s'implanter plus fortement à l'intérieur de la branche de l'électricité et de l'énergie.

Les compétences complémentaires dans ces domaines ont convaincu les deux parties qu'un regroupement des activités était un pas logique et offrait de nouvelles perspectives commerciales. Electrosuisse fonde une nouvelle société spécialisée « e'mobile », opérationnelle à partir du 1^{er} janvier, qui poursuit les activités de l'association e'mobile. La société spécialisée continue aussi à se présenter sous la marque « e'mobile ».

Grâce à ce pas stratégique, Electrosuisse élargit son portefeuille de produits pour ses membres, clients et partenaires.

Contact Electrosuisse :

Christine Andres, responsable RP, christine.andres@electrosuisse.ch,
Tél. +41 44 956 11 23

Contact e'mobile :

Philipp Walser, chef du service spécialisé voitures électriques, pwalser@e-mobile.ch,
Tél.+41 31 560 39 99

Sur Electrosuisse

Electrosuisse est l'association professionnelle leader en Suisse dans le domaine de l'électrotechnique, des technologies de l'énergie et de l'informatique. En tant qu'organisme d'inspection accrédité et neutre, Electrosuisse offre à toute la branche électrique une large palette de prestations comprenant la formation continue, le conseil, le contrôle et la certification.

Au centre de nos préoccupations nous plaçons la promotion d'une production et utilisation sûre, rentable et respectueuse de l'environnement de l'électricité. De plus, Electrosuisse représente l'économie suisse dans le domaine de l'électrotechnique dans les organismes internationaux de normalisation et de certification et dirige sur mandat de la Confédération l'Inspection fédérale des installations à courant fort (ESTI).

Découvrez nos autres prestations sous www.electrosuisse.ch/videoportrait

Sur e'mobile

L'association e'mobile est en Suisse l'organisation spécialisée, neutre du point de vue de la technologie et des marques, pour des véhicules efficaces tels que les voitures électriques, hybrides et gaz naturel/biogaz.

L'information et conseil indépendants, la transmission active de contacts entre les membres, la réalisation de projets pour la promotion de véhicules efficaces ainsi que l'organisation d'expositions et d'essais sur route pour une grande partie de la population sont au cœur de ses activités. Son service spécialisé s'occupe de toutes les questions relatives aux voitures électriques et à l'infrastructure de chargement.

Vous trouverez plus d'informations sous www.e-mobile.ch